



## 12月は生活発表会や餅つきがありました！

### 生活発表会、笑顔いっぱい大成功！（13日）

全園児で行うことができた生活発表会。子ども達は、お家の方や観客の皆さんを目の前に緊張しつつも、一生懸命に発表し、自分の力を最大限に発揮することができました。お家の方や観客の皆さんのお手とタイミングの良い掛け声、優しい眼差しのおかげで、笑いあり涙ありの素敵なお生活発表会になりました。

年少は6人で顔を見合わせながら台詞を大きな声で言ったり、友達と一緒に合わせて言ったりするなど、のびのびと表現していました。年中は、当日が楽しみな子どもと、昨年のイメージがあるからこそより緊張を感じている子どもとがいましたが、すぐに気持ちを切り替えていました。観客の方からのたくさんの拍手や掛け声をいただき動きも表情も台詞もより気持ちが込もったものとなり、役になり切っていました。年長にとっては幼稚園最後の生活発表会。ステージで堂々と発表したり、仲間と共に力を合わせて発表したりすることができました。「自分達の発表を見てほしい」「みんなで頑張りたい」という思いをもって取り組み、やり切った子ども達は、達成感と充実感でいっぱいな表情を見せていました。この経験が自信や仲間との関係の深まりにつながっていくと思います。当日の経験と共に、それまでの過程での子ども達の成長こそが何よりの収穫であり、みんなで創り上げてきた生活発表会として、子ども達はまた一回り大きく成長したことと思います。



### 餅つき（22日）

♪ ぺったんこ それぺったんこ おもちをつきましょ ぺったんこ  
ぺったんこ それぺったんこ ぺったん ぺったん ぺったんこ ♪



エプロン、三角巾、マスクを身に着け、餅つきを遊戯室で行いました。始めは「としがみさま」の紙芝居を観て、なぜ鏡餅を飾るのかなどの謂れを聞きました。その後は順番に杵を持ち、元気いっぱいいつしたり、お餅を丸めたりしました。お餅になる過程がわかるように、蒸した餅米を見せると「お米みたいだね。」「いい匂い。」と言ったり、つきたてのお餅を見て「わ～。お餅になってる！」と言ったりして興味津々でした。子ども達がついたお餅をきな粉餅にして食べました。そして、自分で丸めたお餅を持ち帰りました。いつもお世話になっている地域の方にも届け、「お餅をどうぞ。」「きな粉にして食べたよ。おいしかったよ。」と伝えていました。地域の方は子ども達の話を笑顔で聞いてくださり、話がつきない子ども達でした。



### オープンようちえん（16日～19日）

4日間のオープンようちえん。3組の方の参加がありました。子ども達は小さいお友達に「〇〇する？」「一緒に遊ぼう。」と優しく声をかけたり、名前を覚えて呼んだりしていました。また、一緒に転がしドッジをしたり、誕生会にも参加してもらったりしました。3組の中で来年度入園予定の方は1組でしたが、園生活の様子を感じていただけたり、子ども達との関わりをもつたりしていただくことができました。



1月15日（木）ぽかぽかの会（未就園児）があります。ぜひ遊びに来てください。連絡先 (0855)27-0575

### 1月の主な予定

- ☆ 8日（木）3学期始業式
- ☆ 9日（金）鏡開き、身体測定
- ☆ 13日（火）しごんならん 'S撮影
- ☆ 15日（木）ぽかぽかの会
- ☆ 16日（金）参観日・昔遊び
- ☆ 20日（火）卒園記念写真撮影
- ☆ 22日（木）就園時健康診断
- ☆ 23日（金）警察署見学と図書館活動
- ☆ 26日（月）総合避難訓練
- ☆ 27日（火）茶道の会
- ☆ 30日（金）読み聞かせの会